

Heute sind wir, die Kinder des 3./4. Schuljahres den ganzen Tag in der Natur gewesen.

Nach dem Morgenkreis sind wir zu Fuß nach Nidrum zur Warche gewandert. In der Warche haben wir mit Hilfe eines Untersuchungsbogens in Arbeitsgruppen die Pflanzen- und Tierwelt im und am Wasser beobachtet und untersucht.

Wir waren alle überrascht, wie viele kleine Tiere unter den Steinen im Fluss zu finden waren. Mittels eines Plakates haben wir die Tiere bestimmt und konnten so die Wassergüte feststellen. Das Wasser der Warche hat eine gute Qualität.

Es blieb nicht aus, dass einige von uns nass geworden sind. Aber da das Wetter sehr schön und warm war, machte uns das nichts aus. Wir haben viel Spaß gehabt!





